

Nombre del alumno:

Litzi Liliana Roblero Morales

Nombre del profesor:

Alfonso Velázquez Pérez

Licenciatura:

En enfermería 3 cuatrimestre grupo “A”

Materia:

Salud pública

Nombre del trabajo:

Mapa conceptual:

“necesidades y demandas de salud de los familias y comunidades”

Necesidades y demandas de salud de las familias y comunidades

Diagnóstico de la salud de la familia, incluye 8 dimensiones

Estadística descriptiva

Lo conocido sobre el tema

Que son los siguientes:

La estructura familiar, se clasificó en generaciones (nuclear completa) por el tipo de asociación (diádica: madres solteras, etc.) y por relaciones situacionales grupos multipersonales, etc.

La función de la familia se clasificó a través del Apgar familiar, que midió 5 áreas: comunicación, toma de decisiones, satisfacción apoyo y aceptación.

Resultados

Se entrevistó a 1,200 familias adscritas a la UNS 8 del IMSS, se obtuvieron la información 1,112 familias.

Discusión

La evolución de las necesidades de salud se abordado desde diferentes enfoques como la visión del prestador.

El diagnóstico de necesidades de salud familiar es importante, ya que ayuda al médico familiar.

Las necesidades de salud tiene implicaciones importantes para:

Establecer prioridades en los que respectan a la planificación y toma de decisiones en la provisión de los servicios de salud.

La evaluación de las necesidades de salud se abordado desde diferentes enfoques, la visión del prestador.

Que aporta este estudio

El diagnóstico salud familiar puede ser útil para identificar la necesidades del salud en la población.

La limitación fue la parcialidad en el abordaje de las necesidades.

Los recursos familiares se midieron con el índice del nivel socioeconómico, se consideraron las variables de la vivienda el hacinamiento, etc.

Las variables relacionadas con el programa preventivo y las condiciones actuales de salud.

La disponibilidad de recursos humanos y físicos se obtuvo mediante la opinión que el usuario tiene.

Los factores de riesgo individual y familia como: el cuidado de los menores de 5 años.

La accesibilidad geográfica y de los programas de salud se mido por el tiempo de traslado desde el domicilio hasta la clínica.

La satisfacción se evaluó teniendo en cuenta la opinión sobre el trato y la calidad en el servicio.

Permite también que otras actividades estén encaminadas a favorecer la educación y promoción de la salud.